



Alejandro Pelayo y Leonor Watling, componentes de Marlango.

## La Universidad abre la nueva programación cultural con un concierto del grupo Marlango

J.Á.M. | SALAMANCA

Cerrado con éxito el primer cuatrimestre académico, el Servicio de Actividades Culturales de la Universidad afronta con ilusión el desarrollo de la programación diseñada para los próximos meses. El grupo Marlango ha sido, en esta ocasión, la propuesta elegida para levantar el telón de la nueva oferta cultural. La actuación está programada para las 22 horas de hoy en el teatro Juan del Enzina.

El concierto servirá de presentación del disco, "El Porvenir", nuevo trabajo musical de este dúo integrado por Leonor Watling y Alejandro Pelayo, que, además de esperado, supone todo un desafío para el grupo. No en vano, el terceto se ha quedado reducido a dúo con la marcha de Óscar Ybarra, que de nuevo ha optado por cruzar el charco y regresar

a Estados Unidos.

Grabado en Los Ángeles, bajo la producción de Sebastián Krys, el álbum ha contado con la colaboración de artistas de la talla de La Santa Cecilia, Fito Páez o Bunbury. El resultado son once canciones en castellano que suenan a boleros eternos, a blues infinitos, a jazz vocal crepuscular y a sofisticados arreglos. Y todo ello arropado con el registro deslumbrante de la voz de Watling. Todo ello, muy sonido Marlango.

Aunque nacieron en 2002 para un público muy concreto, con el paso de los años se ha convertido en un grupo de masas. Aun así, Marlango no ha perdido en ningún caso su pasión por contar cosas con melodías taciturnas, suaves o desgarradas; emociones, situaciones, grandes momentos de felicidad o pequeñas tragedias.